



南三陸町立歌津中学校

歌津中学校だより

たつがね

教育目標 志をもち、たくましく未来を拓く生徒の育成

令和5年7月16日

第18号

文責：伊藤 浩志

令和6年7月現在：1年30名/2年37名/3年29名 計96名 学級数：計5学級

7/11(木)の授業参観・学年懇談会ありがとうございました

11日（木）に授業参観と学年懇談会を行いました。1年生は1組が数学、2組が社会、2年生は国語、3年生は総合的な学習の時間の授業参観でした。平日の参観日にも関わらず、合計70名以上の保護者の方に来校していただきました。曇り空の蒸し暑い中、多くの方々に学年懇談会にも参加いただき感謝いたします。今後とも、ご理解とご協力をお願いいたします。



1年生（数学の授業）



1年生（社会の授業）



2年生（国語の授業）



3年生（総合的な学習の時間の授業）



11日（木）防犯教室 実施しました

11日（木）の13:25から本校体育館で防犯教室が行われました。南三陸町警察署、生活安全課の木村さんからは、「薬物乱用防止・携帯電話教室」として、SNSの使用方法と犯罪を起こさないあるいは犯罪に巻き込まれない心構えや薬物使用が若年化している状況を踏まえて、薬物の怖さなどをお話ししていただきました。今回は、10数名の保護者の方にも参加していただきました。ありがとうございました。



12日（金）「県大会・吹奏楽部壮行式」を行いました

14日（日）第67回宮城県吹奏楽コンクール予選登米・本吉大会実施

7月12日（金）の放課後、本校体育館で「県大会・吹奏楽部壮行式」を実施しました。吹奏楽部は、14日（日）に登米祝祭劇場「水の里ホール」で、気仙沼・本吉地区予選大会が開かれました。結果は「銀賞」でした。金賞を目指としていただけに部員たちはとても残念な思いをしましたが、これまでの中で一番良い演奏でした。この悔しさを忘れず、来年のコンクールに向けて頑張ってほしいと思います。

また、剣道部と陸上部は21日（日）から、女子バレーボール部と柔道部は22日（月）から、始まる県大会に出場します。それぞれの健闘を祈ります。

